



MERCI À VOUS TOUTES ET TOUS CHÈRES ET CHERS COLLÈGUES DDEN

Continuons notre action collective afin de mettre en œuvre nos résolutions pour l'épanouissement de chacune et chacun dans l'École de la République.

Continuons notre engagement altruiste qui se concrétise dans et autour de l'École publique laïque pour l'intérêt de l'enfant.

Continuons, inlassablement, à porter et transmettre les valeurs qui nous animent, au premier rang desquelles la laïcité qui émancipe.

Continuons à recruter pour transmettre les idéaux de Liberté, d'Égalité et de Fraternité. Rien de grand ne s'est jamais construit sans militant.

RECRUTONS, RECRUTONS...

Que 2019 devienne la réalité de nos espérances

Bonne année 2019, bonne santé, bons succès à toutes et tous.

Pour le Conseil fédéral

Eddy Khaldi Président de la Fédération des DDEN